



2月 園だより



社会福祉法人三心会 織笠保育園

令和5年2月1日

「寒さに負けずにファイト！」

長期滞在のこの寒波！「〇〇年に一度」と言う文字も耳慣れてしまいましたね。「冬は寒い。」ということをポジティブに受け入れるのは、元気いっぱいの子ども達です。雪が積もれば「先生お外で雪あそびしたいね。」「雪だるまつくりたいなあ～。」誰も歩いて真っさらな所に嬉しそうに足を踏み入れ、どこまでも歩く姿に、忘れていた子どもの頃のワクワクした気持ちがふつと思い出され、思わずんまりとしてしまいます。子ども達を見習って「はあ～」とため息ばかり吐かずに、心を切り替えて頑張りたいと思います。

先月は、休園や登園自粛要請等、大変ご不便をおかけいたしました。保護者の皆様の深いご理解とご協力に、心から感謝しております。ありがとうございました。

今日は28日間と短い月ではありますが、子ども達の笑顔がたくさん見られますよう、職員一同努めてまいります。よろしくお願ひいたします。

園長 菅原 恵子



2月の予定

- 3日（金） 豆まき会
- 8日（水） 記念写真撮影
園内研修
- 10日（金） 誕生会
- 11日（土） 建国記念日
- 14日（火） 涅槃会
- 23日（木） 天皇誕生日
- 24日（金） 避難訓練
職員会議



3月の予定

- 3日（金） ひな祭り誕生会
避難訓練
- 16日（木） お別れ会
- 21日（火） 春分の日
- 26日（土） 卒園式
- 29日（水） 職員会議



節分（豆まき）

奥歯が生えそろわず、かみ碎く力や飲み込む力が十分ではない子どもは、硬くてかみ碎く必要がある豆やナツツ類等を、のどや気管に詰まらせて窒息したり、小さなかけらが気管に入り込んで肺炎や気管支炎を起こしたりするリスクがあります。また、物を口に入れたままで、走ったり、笑ったり、泣いたり、声を出したりすると、ふいに吸い込んでしまい、窒息や誤嚥するリスクがあります。落花生等の硬くて噛み碎く必要があるナツツ類は、子どもには食べさせないようにしましょう。

保育園では安全面を考え、3日（金）の豆まき会では、ボールで作った豆で「鬼は外!!」「福は内!!」を楽しみます。



保育園をお休みするとき

保育園をお休みするときは、必ず連絡をお願いします。連休するときもまとめて（●●日までお休み）でもいいですし、その日ごとでもいいので連絡をお願いします。

また、体調不良でお休みする場合、病院名や、受診結果もお聞きします。よろしくお願ひいたします。

第三者委員会委員会について

1月の第三者委員会の開催はありませんでした。

